

Die Pielepoggen – Unser Team stellt sich vor

Unsere Einrichtung

„Pielepoggen“ – das ist Plattdeutsch für Kaulquappen: klein, neugierig, lebendig und in Bewegung – ein schönes Bild für die Kinder, die bei uns ihren Weg beginnen.

Seit 2011 gibt es unsere Krippe in Radbruch, nun auch unter der Trägerschaft der Samtgemeinde Bardowick. In zwei liebevoll gestalteten Gruppen – der Regenbogengruppe und der Wölkchengruppe – betreuen wir bis zu 30 Kinder im Alter von 1 bis 3 Jahren.

Vielfalt, Offenheit und Inklusion prägen unseren Alltag. Integration ist bei uns nicht nur möglich, sondern selbstverständlich – wir bewegen uns bewusst auf ein inklusives Miteinander zu.

Jedes Kind ist willkommen – so wie es ist. Wir schauen individuell darauf, was jedes Kind braucht und unterstützen es darin, sich frei und sicher zu entfalten.

„Anders sein ist bei uns normal.“

In dieser Haltung schaffen wir einen Ort der Geborgenheit, des Vertrauens und der Entwicklung – für Kinder, Familien und das gesamte Team.

Unser Team stellt sich vor

Sandra Blum, Leitung, Sozialpädagogin

Sandra ist seit 2011 bei den „Pielepoggen“ tätig – und war von Anfang an am Aufbau der Krippe beteiligt. Was einst mit einer Gruppe begann, hat sich zu einer lebendigen Einrichtung mit zwei Krippengruppen entwickelt.

Als Sozialpädagogin, Kitafachwirtin, heilpädagogische Fachkraft und Psychomotorikerin bringt sie ein breites Fachwissen mit, das sie in ihrer täglichen Arbeit mit dem Team und den Kindern vielseitig einbringt. Trotz Leitungsfunktion ist sie immer wieder aktiv in den Gruppen präsent – nah an den Kindern, den Familien und dem Team.

„Jedes Kind ist einzigartig und schenkt uns so viel zurück. Mein Ziel ist es, allen Kindern Sicherheit zu geben, ihre Bedürfnisse zu sehen und sie mit altersgerechten Aktivitäten zu fördern. Neue Erfahrungen sammeln, vorhandene Fähigkeiten erweitern und soziale Kompetenzen stärken – das steht im Mittelpunkt.“

Sandra steht für eine positive, wertschätzende Grundhaltung, die im Alltag spürbar ist. Sie schafft Raum für Entwicklung, Vertrauen und gemeinsames Wachsen – für Kinder wie das Team.

Jessica Dickenbrock, Erzieherin

Seit 2013 gehört Jessica zum Krippenteam – mit viel Erfahrung, Herz und einem feinen Gespür für die Bedürfnisse der Kinder.

Ihr ist es besonders wichtig, eine positive und sichere Umgebung zu schaffen, in der sich die Kinder angenommen und verstanden fühlen. Offenheit, Akzeptanz und echtes Interesse prägen ihre pädagogische Haltung.

Jessica legt großen Wert auf Beziehungsarbeit: Sie weiß, dass eine vertrauensvolle Verbindung die Grundlage für jede Entwicklung ist.

„Den mir anvertrauten Kindern mit Offenheit und Akzeptanz zu begegnen und sie als Wegbegleiterin in ihrer Entwicklung zu stärken – das ist mein Anspruch. Durch Vertrauen ebnen mit mir Empathie, Verständnis, Akzeptanz und Wertschätzung den Weg zu ihrer inneren Stärke.“

Mit ihrer ruhigen und beständigen Art gibt Jessica den Kindern Halt und Orientierung – Tag für Tag.

Marena Seiler, Erzieherin

Seit 15 Jahren ist Marena ein fester Bestandteil des Pielepoggen-Teams in Radbruch. Mit viel Erfahrung, Humor und einem liebevollen Blick auf die Bedürfnisse der Kinder begleitet sie den Krippenalltag mit großem Engagement.

Besonders am Herzen liegt ihr die Arbeit mit den Allerkleinsten – sie dabei zu unterstützen, ihre ersten Schritte in die große weite Welt zu wagen, erfüllt sie jeden Tag aufs Neue.

„Ich liebe es, die Kinder auf ihren ersten Wegen zu begleiten – sie zu ermutigen, zu beobachten, was sie interessiert, und sie in ihrem Tun und Handeln anzuregen und zu unterstützen.“

Mit ihrer ruhigen Ausstrahlung und ihrem offenen Wesen schafft Marena einen geschützten Raum, in dem sich Kinder sicher und neugierig entfalten können.

Dörte Fricke, Erzieherin & Familienpflegerin

Dörte ist ein echtes Urgestein im pädagogischen Bereich. Seit mehreren Jahren begleitet sie mit Herz und Fachwissen Kinder in den verschiedensten Altersgruppen – ob im Elementarbereich, im Hort oder, wie aktuell, in der Krippe.

Zusätzlich ist sie ausgebildete Familienpflegerin und bringt damit ein besonderes Gespür für das Zusammenspiel zwischen kindlicher Entwicklung und familiärem Hintergrund mit. Ihr Alltag ist geprägt von Musik – sie singt mit Begeisterung und begleitet die Kinder gern auf der Gitarre.

„Es ist mir wichtig, Kinder in ihrer Entwicklung zu begleiten und ihnen ein sicheres Umfeld zu bieten – eines, in dem ihre Bedürfnisse gesehen und ihre Stärken entwickelt werden.“

Mit ihrer warmherzigen und achtsamen Art schafft Dörte eine liebevolle Atmosphäre, in der sich Kinder angenommen und ermutigt fühlen.

Rima Azan-Zayour, sozialpädagogische Assistentin

Seit 2 Jahren ist Rima Teil des Krippenteams bei den „Pielepoggen“ und bringt nicht nur ihre pädagogischen Fachkenntnisse, sondern auch ihre vielfältige Lebenserfahrung mit in den Alltag. Ursprünglich kommt Rima aus dem Libanon, wo sie als Arabischlehrerin tätig war. Seit 2014 lebt sie in Deutschland und hat sich hier beruflich neu orientiert – mit großem Erfolg.

In ihrer Arbeit legt Rima besonderen Wert auf sprachliche Bildung, soziale Kompetenzförderung und die individuelle Begleitung jedes Kindes in seiner Entwicklung. Ihre ruhige und zugleich einfühlsame Art macht sie bei Kindern und Kolleginnen und Eltern gleichermaßen beliebt.

„Jedes Kind hat sein eigenes Tempo und seinen eigenen Weg – ich begleite es mit Geduld, Vertrauen und offenen Armen.“

Lana Bröcker, Erzieherin & Kitafachwirtin

Seit 2024 gehört Lana zum Team „Pielepoggen“. Zunächst unterstützte sie als Springerin beide Krippengruppen, inzwischen ist sie festes Mitglied der Regenbogengruppe – und aus dem Alltag dort nicht mehr wegzudenken.

Ihr pädagogischer Blick liegt besonders auf der Stärkenförderung jedes Kindes. Musik und Bewegung sind feste Bestandteile ihres Alltags mit den Kindern.

„Die Kinder Tag für Tag beim Wachsen zu beobachten und sie in ihren Stärken zu festigen – das ist für mich das Schönste an diesem Beruf.“

Janina Stange, Erzieherin

Seit 2019 ist Janina Teil des Teams. Ihre Reise begann in der Regenbogengruppe, inzwischen gehört sie fest zum Team der Wölkchengruppe – und ist dort bei Kindern, Kolleginnen und Familien gleichermaßen geschätzt. Als stellvertretende Leitung ist sie uns eine große Stütze.

Janina zeichnet sich durch ihre liebevolle, einfühlsame Art aus. Mit Geduld, Nähe und Wärme schafft sie eine Atmosphäre, in der Kinder sich geborgen fühlen und wachsen können. Musik ist ein verbindendes Element, das Nähe schafft und Freude teilt.

„Gemeinsames Singen bringt Kinderaugen zum Leuchten – es verbindet und schafft Vertrautheit, in der sich alle wohlfühlen dürfen.“

Ein starkes Team – auch hinter den Kulissen

Unterstützt wird das pädagogische Team der „Pielepoggen“ durch zwei wichtige Kolleginnen, die täglich im Hintergrund Großes leisten:

- Unsere Hauswirtschaftskraft hilft bei der Bereitstellung kindgerechter Mahlzeiten und sorgt für Ordnung und Sauberkeit nach dem Essen.
- Unsere Reinigungskraft hält alle Räume hygienisch und einladend – eine wichtige Voraussetzung für Gesundheit und Wohlbefinden.

Wir begleiten – liebevoll, klar und auf Augenhöhe.

Wir bieten Sicherheit – und gleichzeitig Raum zur Entfaltung.

Wir sehen jedes Kind – so wie es ist.

